



Noroña señala que la oposición fue “víctima de su torpeza” y defiende la próxima Reforma Judicial

El diputado de la 4T retó a los legisladores de oposición presentar ante el TEPJF las presuntas pruebas de una “elección de Estado”

Por Omar Tinoco Morales



El diputado federal del **Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña**, aseguró que el pasado 2 de junio el pueblo de **México eligió la continuidad de la Cuarta Transformación** y rechazó los reclamos de la oposición sobre una supuesta elección de Estado, y sentenció que la coalición PAN-PRI-PRD fue “**víctima de su torpeza**”.

El diputado de la 4T retó a los legisladores de oposición que denunciaron ante la **Comisión Permanente** las presuntas inequidades durante el proceso electoral a que acudan al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a presentar las pruebas.

Esto en referencia a los 35 millones de votos que obtuvo la candidata de Morena, **Claudia Sheinbaum**, quien superó ampliamente a la opositora Xóchitl Gálvez. Además, el bloque de la 4T obtuvo una significativa mayoría en las dos Cámaras del Congreso.